



皆さんお久しぶりです。 倉商新聞部です。

ついに、新学期が始まりました! 皆さんは、新しいクラスでワクワ クしていることでしょう。

4月11日に入学式が行われま した。

在校生は、オンラインでのリモー ト視聴となりましたが、自宅から 生徒一同新入生を祝福しました。 -年生は慣れないことも多いと思 いますが、少しずつ倉商に慣れて いきましょう。楽しい学校生活を 送れるよう、心から祈っています。

Q. 倉商の第一印象は?

A. 生徒や先生が素晴らしい。 自分のやるべきことに真面 目に取り組んでいる。また、 思いやりやチャレンジ精神 を持っている人が多い印象 があります。

Q. 倉商での楽しみは?

A. やっぱり、学校行事です ね。定期戦や倉商祭が楽し みです。

Q. 倉商生に一言お願いしま

A. まずは、倉商生というこ とに誇りを持ってほしいで す。そして、商業高校なら ではの簿記や情報処理に-生懸命に取り組み、それを 武器にして、より自分を高 めてほしいです。また、 「簿記や情報処理がどう役に 立つのか」を考えることが 出来るなら、将来がより良 いものになると思います。

WEB倉商新聞 4·5月号

Q. 倉商での抱負は?

A. 検定をたくさん取りたい です。検定をたくさん取 れば、就職に有利だと思っ たからです。

Q. 定期戦での意気込みは?

A. 倉商の伝統的な行事の1 つなので、いい思い出と なるよう、積極的に参加 したいです。

Q. 高校生活で頑張りたいこ とは?

A. 部活動です。高校では、 活動の幅が広がってくる と思います。だから、高 校生の今しか経験するこ とができない部活動を 生懸命に取り組みたいで す。





年生にインタビューしてみた

倉商新聞部

